

Gemeinde-Wahlen-Dorffest



Schönhorst aktuell

Mitteilungen
aus der
Gemeinde
Schönhorst
Ausgabe Nr. 55
September 2013

Aus der Gemeinde

Am 19. September fand eine gut besuchte Sitzung der Gemeindevertretung statt. Im Mittelpunkt die schwierige Finanzsituation der Gemeinde und die notwendigen Arbeiten am Sprüttenhus. Großen Raum nahm auch die Frage einer schnellen Breitbandversorgung der Gemeinde ein. Insoweit wird auf den Bericht des Bürgermeisters verwiesen. Betroffenheit löste die Mitteilung aus, dass die Gaststätte Pfefferberg ihren Betrieb einstellt. Unter Würdigung der großen Verdienste der Familie Klare wurde der Hoffnung Ausdruck gegeben, dass es ihr bald gelingt einen Pächter zu finden. Erfreut wurde allgemein zur Kenntnis genommen, dass am 30. August 2014 wieder ein Dorffest stattfinden wird.



Das war 2013 und im August 2014 wird wieder gefeiert

Bericht des Bürgermeisters

Die ersten Haushaltsberatungen für die neugewählte Gemeindevertretung stehen bevor. Da wie bereits berichtet in die Fahrzeughalle der Feuerwehr investiert werden muss, bleibt für das nächste Jahr voraussichtlich wenig finanzieller Spielraum. Verschiedentlich wurde ich darauf angesprochen, dass man dies beim Kauf des neuen Fahrzeugs hätte absehen können. Die Auflagen der Feuerwehrunfallkasse sind jedoch vom Alter und vom Typ des Fahrzeugs unabhängig. Eine gute Nachricht überbrachte die Schleswig-Holstein Netz AG. Sie will bei uns weitere Freileitungen durch Erdkabel ablösen und die Umspannungseinrichtungen erneuern. Im Ergebnis erhält Schönhorst durch eine Investition der Netz AG von ca. 900.000 € eine zuverlässigere Stromversorgung. Da von den Maßnahmen auch Privatgrundstücke betroffen sein werden, bitte ich jetzt schon um Verständnis und Unterstützung des Vorhabens, von dem alle profitieren werden. Wir bemühen uns darum, dass bei dieser Gelegenheit in die langen Strecken zusätzlich Lehrrohre für die spätere Nutzung mit einer Breitbandverkabelung für leistungsfähigere Internetverbindungen gelegt werden. Entsprechende Gespräche mit den Stadtwerken Neumünster werden in Kürze geführt. Ab 2015 sollen weitere finanzielle Mittel der Europäischen Gemeinschaft für die Förderung des Ländlichen Raums bereitstehen. Wir werden am Ball bleiben und diese möglichst auch für unser Dorf nutzen.

Lothar Bischof

Schönhorst mit hoher Wahlbeteiligung

Bei der Bundestagswahl gab es in unserem Dorf mit 219 abgegebenen Stimmen (davon 195 Urnenwähler) bei 260 Wahlberechtigten eine überragende Wahlbeteiligung von 84,2 %. Bei den Urnenwählern gab es 193 gültige Erststimmen und 194 gültige Zweitstimmen. Von den Erststimmen entfielen 90 St. = 46,6 % auf die CDU; 56 St 29,0 % SPD; 3 St. 1,6 % FDP; 21 St. 10,9 % GRÜNE; 4 St. 2,1 % DIE LINKE; 8 St. 4,1 % PIRATEN; 3 St. 1,6 % NPD sowie 8 St. 4,1 % AfD. Von den Zweitstimmen entfielen 84 (65 in 2009) = 43,3 % auf die CDU; 49 (44) 25,3 % SPD; 8 (24) 4,1 % FDP; 27 (32) 13,9 % GRÜNE; 7 (8) 3,6 % DIE LINKE; 6 (-) 3,1 % PIRATEN; 1 (-) 0,5 % RENTNER; 4 (-) 2,1 % NPD; 7 (-) 3,6 % AfD sowie 1 (-) 0,5% Tierschutzpartei. MLPD und Freie Wähler gingen leer aus.

Neue Rufnummer für ALiTa

Durch einen Wechsel des Taxiunternehmers hat das Anruftaxi die neue Telefonnummer **0431 666-3300**.

Zur Erinnerung: Das Linientaxi wurde insbesondere für die Schüler der weiterführenden Schulen eingerichtet. Es fährt montags bis freitags um 15.05 und 16.05 Uhr vom Flintbeker Parkplatz und um 15.07 und 16.07 Uhr von der Haltestelle bei Famila ab. Da es bei Bedarf erst Kleinflintbek anfährt, ist es um 15.20 (16.20) Uhr in Schönhorst. Wer mit dem in Kiel um 14.55 (15.55) Uhr abfahrenden Zug am Bahnhof oder mit dem Linienbus am Parkplatz eintrifft braucht keine neue Fahrkarte zu lösen. Dies gilt auch für Bahnfahrer aus Bordesholm mit einem VRK-Ticket. Die einzige Bedingung ist nicht kompliziert. Es muss sich mindestens 60 Minuten vorher unter obiger Telefonnummer angemeldet werden. Eine rege Benutzung sichert den Bestand! Ohne Anmeldung fährt im Übrigen an den Arbeitstagen um 17.35 Uhr ab Flintbeker Parkplatz das reguläre Linientaxi, während die großen Busse morgens und mittags nur während der Schulzeitverkehren.

L.B.

„Lebender Adventskalender“ auch in diesem Jahr!

Liebe Schönhorsterinnen und Schönhorster, es ist kaum zu glauben, doch schon wieder ist ein Jahr herum. Der Sommer hat sich verabschiedet, Eicheln und Kastanien fallen; das Eichhörnchen sammelt Walnüsse und der Wind treibt uns Regentropfen ins Gesicht. Mit Riesenschritten nähert sich die Adventszeit – in den Regalen der Geschäfte liegen bereits Weihnachtskekse. In Schönhorst dürfen wir uns auf den 11. „Lebenden Adventskalender“ freuen, der uns täglich zu einer geruh-samen „Viertelstunde“ zusammenführen soll. Auch in diesem Jahr wird es uns mit Eurer/Ihrer Unterstützung bestimmt wieder gelingen, für jeden Abend in der Adventszeit Teilnehmer-Innen zu finden. Den Infobrief verteile ich Ende Oktober. Wer sich seinen Lieblingstermin sichern möchte, darf mich aber jetzt schon anrufen oder mir eine Mail schicken (Fam.Bischof@gmx.de) und ihn vereinbaren.

Ilona Bischof (☎ 4932)